



Octubre 22 de 2021

No.140

ESTUDIANTES DE MEDICINA EN CONGRESO MUNDIAL DE PSIQUIATRIA



Por primera vez la UCEVA hace presencia en el Congreso Mundial de Psiquiatría, a través del Semillero de Investigación en Salud Mental y el Grupo de Salud Cuidado y Sociedad, quienes presentaron dos trabajos de investigación en modalidad E-poster.

El primero, es el trabajo STRESS, ANXIETY, AND DEPRESSION LEVELS IN OF THE INITIAL STAGE OF THE COVID-19 OUTBREAK IN MEDICINE STUDENTS, desarrollado por las estudiantes del programa de medicina Luisa Alejandra Arenas y Laura Isabel Vásquez, dirigidos por el docente investigador Leonardo Beltrán Angarita.

El segundo, es el trabajo ASSOCIATION OF THE 5-HTTLPR MARKER OF THE SLC6A4 GENE WITH SUICIDE IN CENTRAL WEST COLOMBIA., resultado de un trabajo colaborativo, financiado por Minciencias con la Universidad del Valle, Unidad Central del Valle del Cauca, Universidad Tecnológica de Pereira, Universidad de Caldas, Corporación Universitaria Alexander Von Humbolt y el Instituto Nacional de Medicina Legal. En este trabajo que evalúa factores asociados al suicidio entre los que se incluyen la evaluación de polimorfismos genéticos, participan los docentes investigadores Luz Damaris Rojas y Leonardo Beltrán Angarita.

Este evento reúne a más de tres mil investigadores a nivel mundial, alrededor de los diferentes áreas y temáticas de la salud mental.

